

# Crónica X Congreso Sessep

Más de 250 personas asistieron al **X Congreso de la Sociedad Española de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente (SESSEP)** celebrado del 19 al 22 de abril de 2023 en el Hospital virtual de la Universidad Católica de Valencia, organizado junto a la Universidad de Valencia.

VNIVERSITAT  
ID VALÈNCIA **còsisUV** Centre de Simulació  
Interdisciplinària en Salut



Universidad  
Católica de  
Valencia  
San Vicente Mártir

El congreso que tenía como lema **“Uniendo esfuerzos. Educando el futuro”** se centró especialmente en las nuevas tecnologías de simulación clínica y la seguridad del paciente, según la presidenta de la SESSEP, Doña Aida Camps; unir la simulación clínica de forma interdisciplinaria, ofrece una visión integral del paciente, generando un importante impacto en la seguridad clínica de pacientes, profesionales y familias.





El X Congreso de la SESSEP albergó más de 60 posters, 6 VideoSim, más de 55 comunicaciones científicas, 10 sesiones plenarias y 17 talleres prácticos, relacionados con la seguridad, nuevas tecnologías, estrategias docentes, ECOEs y un largo etcétera, con una valoración general de los asistentes de 8,19 puntos sobre 10 y una notable (8,58) aplicabilidad de los contenidos aprendidos en las diferentes actividades del Congreso en el trabajo habitual de los asistentes.

## Talleres precongreso

Además, se celebraron los cursos precongresos sobre adquisición de competencias básicas para enseñar simulación en ciencias de la salud, curso de competencias básicas en seguridad del paciente, curso E-CRM y las Jornadas de trabajo de técnicos de Simulación.

Hay que destacar la importante labor de los Técnicos en simulación clínica, que poco a poco están teniendo más y más protagonismo en los Centros de Simulación Clínica por toda España y desde la Sociedad queremos potenciar su figura a través de futuras actividades.



## PREMIOS SESSEP

En esta edición, el premio al mejor proyecto de investigación en simulación se lo llevo Doña Gleyvis Coro Montanet con el proyecto "Marco teórico y herramienta matemática para evaluar el realismo en simulación clínica".

El premio a la mejor comunicación fue para Cristina Jorge Soto con la comunicación "Aprendizaje de la llamada de emergencia en escolares de educación primaria".



## VII JORNADA DE ESTUDIANTES DE GRADO DE CIENCIAS DE LA SALUD

El último día del Congreso, tuvo lugar la VII Jornada de Estudiantes de Grado de Ciencias de la Salud, en la que participaron estudiantes de la Universidad del País Vasco, Universidad Católica de Valencia, Universidad Católica de Murcia, Universidad de Murcia, Universidad de Valencia y la Universidad de Valladolid. En esta jornada se realizaron escenarios clínicos con el objetivo de aportar un contacto real entre distintos profesionales, teniendo un valor focalizado en el trabajo en equipo, la comunicación y la seguridad del paciente, según indica Miguel Ángel Fernández-Villacañas, Coordinador de la Jornada de Estudiantes.





Para finalizar, desde la SESSEP queremos agradecer a todos los asistentes al Congreso por el entusiasmo mostrado en las diferentes actividades y querer ser mejores profesionales día tras día. Además, agradecer a todas las personas de apoyo, como administrativos, técnicos y las casas comerciales por haber participado y colaborado en esta X edición.

Os esperamos en el XI Congreso de la SESSE. No te lo pierdas.